

---

**NEWS****Neue Master-Studierende feierlich begrüßt**

Studienauftakt bei der Graduate School Ostwürttemberg

---

**30.09.2015** | Beim Studienauftakt der Graduate School Ostwürttemberg (GSO) wurden Studierende der beiden berufsbegleitenden Master-Studiengänge MBA (Master of Business Administration) und Wirtschaftsingenieurwesen jetzt in der neuen Aula der Hochschule Aalen begrüßt.

Prof. Manfred Träger, Rektor der DHBW Heidenheim, und Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle, Prorektor der Hochschule Aalen, hießen die Studienanfänger herzlich willkommen und kündigten ihnen zwei arbeitsintensive, jedoch auch lehrreiche Jahre an. Die neuen Studierenden werden an den Wochenenden (Freitagnachmittag und Samstag) ihre Vorlesungen an der DHBW Heidenheim beziehungsweise der Hochschule Aalen besuchen. Gastredner beim feierlichen Studienauftakt war Dr. Klaus-Günther Strack, Leiter Corporate Development bei der Voith AG. Er referierte zum Thema „Die Welt der zwei Geschwindigkeiten“ und gewährte einen sehr interessanten Einblick in die Entwicklungen und Herausforderungen eines Maschinenbauunternehmens. Anschließend bestand die Möglichkeit zum Austausch und Kennenlernen bei einem gemütlichen „Get together“.

- Weitere Informationen zur GSO gibt es im Internet unter [www.gsocampus.de](http://www.gsocampus.de).
- Eine Informationsveranstaltung zu den berufsbegleitenden Studiengängen mit Studienstart im Herbst 2016 findet am 1. Dezember 2015 ab 18 Uhr statt.